

DF 20/11/14

Des week-ends de bons résultats pour les escrimeurs



Les jeunes escrimeurs saboliens trustent les premières places, chaque week-end.

Trois escrimeurs du club sabolien étaient engagés, lors du championnat de ligue par équipes cadet, samedi 8 novembre, à Nantes. Les fleuretistes Étienne Laurent, Louis Farcy et Flavien Bourreau ont obtenu une très belle 3^e place. Le lendemain, Flavien Bourreau finissait une nouvelle fois à la troisième place. Tandis que l'épéiste senior Gilles Madiot devait se contenter d'une 28^e place.

Neuville-sur-Sarthe était le théâtre

de la première compétition départementale de la saison, le week-end dernier. Les Saboliens ont réalisé une superbe performance. Noah Mathey, Louis-Marie Corler, Lucas Ledoux et Audrey Desoubry montent sur la plus haute marche du podium, dans leurs catégories respectives.

Dimanche, Gilles Madiot a fini 5^e, chez les seniors. Flavien Bourreau a obtenu une très belle 2^e place à Périgny (Charente-Maritime).